

## **Stiftung Mérite Européen – Deutscher Freundeskreis**

**Die vom französischen Rechts- und Wirtschaftswissenschaftler Dr. Dr. Francois Visine initiierte Stiftung Mérite Européen steht unter der Schirmherrschaft des jeweiligen luxemburgischen Ministerpräsidenten. Ihr Verwaltungssitz ist Luxemburg an dessen Spitze Dr. Jacques Santer steht, ehemaliger luxemburgischer Ministerpräsident und Präsident der Europäischen Kommission.**

**Die Stiftung zeichnet seit über 35 Jahren verdiente Europäer aus. Sie ehrt damit engagierte Persönlichkeiten, die sich für die „Vereinigung der europäischen Völker in Freiheit, Frieden und Brüderlichkeit“ einsetzen und weiter an der Gestaltung eines freien, demokratischen und geeinten Kontinents mitwirken.**

**Die Auszeichnung kann als Medaille mit Urkunde in den Stufen Bronze, Silber und Gold erfolgen, sowie durch eine Anerkennungs- oder eine Ehrenurkunde. Die Medaille zeigt – umgeben von 12 Sternen – Jupiter und Europa vor dem geografischen Umriss Europas und die französischen Worte für EUROPA WOLLEN – SEINE PROBLEME KENNEN – SICH FÜR DIE VERWIRKLICHUNG EUROPAS EINSETZEN.**

**Der FREUNDES- UND FÖRDERKREIS DEUTSCHLAND e.V. entstand 1987/88 durch Initiative verschiedener deutscher Europäer von CDU/CSU, SPD und FDP. Er schlägt zur Auszeichnung Persönlichkeiten und satzungsgemäß auch „juristische Personen“ vor, die sich um die Vereinigung Europas verdient gemacht haben (weitere Einzelheiten im ausgelegten Info-Blatt). Die heutige Ehrung wurde ebenfalls von deutschen Freundeskreis vorgeschlagen.**